

Le vice-président du Conseil des ministres Adel Yzquierdo visite une chaîne de production de lait à Camagüey



Camagüey, 12 août, (RHC).- Adel Yzquierdo, vice-président du Conseil des ministres de Cuba a visité des installations de la chaîne de production de lait en poudre dans la province de Camagüey, dans l'Est de notre pays, la première de son type à Cuba.

Adel Yzquierdo qui est également ministre de l'Économie et de la Planification de notre pays s'est vu expliquer la situation de l'élevage dans le district de Jimaguayú, principal fournisseur de lait à l'usine de lait en poudre qui est sur le point de commencer à tourner dans ce territoire.

Il a visité plusieurs centres d'élevage où des changements ont été introduits afin d'élever la qualité du lait destiné à l'industrie et il s'est rendu dans d'autres où il faut entreprendre des actions à cette fin.

Le vice-président du Conseil des ministres a également visité l'usine de lait en poudre dont la construction a été entreprise avec un financement de 20 millions de dollars et qui pourra produire chaque

année 2 350 tonnes de lait écrémé en poudre et de lait entier en poudre, ainsi que 1100 tonnes de beurre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30762-le-vice-president-du-conseil-des-ministres-adel-yzquierdo-visite-une-chaine-de-production-de-lait-a-camaguey>



Radio Habana Cuba